



MEJORA DEL MIRADOR DE DUQUE DE BAENA

El Departamento de Mantenimiento Urbano del Ayuntamiento de San Sebastián, inicia a partir de mañana unas obras de reparación del llamado mirador del Paseo del Duque de Baena.

El concejal de Mantenimiento Urbano, el socialista Miguel Ángel Díez, ha señalado que “es un lugar ubicado en un sitio privilegiado, con toda la bahía como marco y que, al ser en fondo de saco, presenta una serie de deterioros. Se va a afianzar el muro de mampostería que tiene actualmente puntos en no muy buen estado, lo que ha provocado que algunos tramos de la barandilla no estén en las mejores condiciones, una barandilla que es la primera que se colocó en La Concha”.

Igualmente, se va a aprovechar para renovar la recogida del agua de lluvia en las cunetas y repavimentar el mirador.

La intervención tiene un presupuesto de **24.676,53 euros**

Prentsa oharra

Nota de prensa

